
Anlage 2 zum Protokoll der Ratssitzung am 20.02.2020 

Einwohnerfragestunde zum Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Zuhörer fragte, ob die Stadt Burgdorf plane, die Gewerbesteuer zu senken. 

 

Herr Pollehn verwies auf die aktuelle Haushaltsituation. Aufgrund dieser ständen derzeit 

die Einnahme- und Ausgabenpositionen auf dem Prüfstand. Eine verbindliche 

Beantwortung sei ihm gegenwärtig nicht möglich.  

 


